

## 1.000 Fortbildungszertifikat überreicht



*Herrn Dr. med. Steffen Prager, Facharzt für HNO, Bildmitte, wird im Beisein von Herrn Prof. Dr. med. Andreas Hartmann, Leitender Chefarzt des Städtischen Klinikums „St. Georg“ Leipzig, rechts, das 1.000 Fortbildungszertifikat durch das Akademiemitglied, Herrn PD Dr. med. Eberhard Meister, links, überreicht.*

Das Fortbildungszertifikat der Sächsischen Landesärztekammer gewinnt im Lichte des neuen Gesundheitsstrukturgesetzes ab 1. Januar 2004 sehr an Bedeutung.

Im „Ärzteblatt Sachsen“ wurde darüber schon mehrfach berichtet. Vertragsärzte müssen zukünftig ihre Fortbildungen gegenüber der Kassenärztlichen Vereinigung nachweisen, sonst drohen Honorarkürzungen oder sogar der Entzug der Zulassung. Umso mehr freut es die Sächsische Akademie für ärztliche Fort- und Weiterbildung, dass Herrn Dr. med. Steffen Prager im Dezember 2003 das 1.000 Zertifikat überreicht werden konnte. Herzlichen Glückwunsch!

Als Ergänzung wird die Sächsische Akademie für ärztliche Fort- und Weiterbildung ab 2004

eine Fortbildungsplakette zum Zertifikat überreichen.

Diese Plakette kann vom (Vertrags-) Arzt am Praxisschild oder an anderer gut sichtbarer Stelle im Wartezimmer zur Information seiner Patienten über die durchgeführten Fortbildungen angebracht werden.

Die Plakette stellt unter diesem Gesichtspunkt ein Qualitätssiegel dar.

Prof. Dr. Otto Bach, Vorsitzender der Akademie für ärztliche Fort- und Weiterbildung